



**EVANGELISCHE AKADEMIE
TUTZING**

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Schloss-Straße 2+4 / 82327 Tutzing
T: 08158 251-112 / F: 08158 99 64 22
www.ev-akademie-tutzing.de
presse@ev-akademie-tutzing.de

1. Juli 2015

Presseinformation

Verabschiedung von Studienleiterin Hanna-Lena Neuser

Hanna-Lena Neuser, Studienleiterin für das Junge Forum und Social Media, wurde am gestrigen 30. Juni 2015 im Rahmen eines festlichen Gottesdienstes aus ihrem Amt verabschiedet. Nach drei Jahren erfolgreicher Tätigkeit in der Arbeit mit Kindern und jungen Erwachsenen an der Evangelischen Akademie Tutzing wechselt Neuser zum 1. September 2015 an die Evangelische Akademie Frankfurt a.M., um dort das Ressort „Europa & Jugend“ als Studienleiterin zu übernehmen.

Akademiedirektor Udo Hahn würdigte Hanna-Lena Neuser als „Bereicherung des Kollegiums“. Es sei ihr gelungen, mit ihren Tagungen junge Menschen anzusprechen und neue Kooperationspartner zu gewinnen. Ein fester Platz in der Geschichte der Akademie sei ihr sicher, da die Deutsche UNESCO-Kommission e. V. die von ihr geleitete „Tutzingener Schülerakademie“ als Projekt der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnete. Ein „schöner Erfolg ihres Engagements“, das nicht nur dem „Jungen Forum“ gegolten habe, sondern auch dazu beitrug, die Akademie auf den Marktplätzen der Social Media zu etablieren.

Der Präsident der Bayerischen Akademie für Fernsehen e.V. und zugleich Stellvertretende Vorsitzende des Kuratoriums der Evangelischen Akademie Tutzing, Dr. Friedrich Wilhelm Rothenpieler, würdigte Hanna-Lena Neuser mit den Worten: „Sie haben die Akademie für junge Menschen geöffnet und ihnen ein interessantes Forum für die Themen geboten, die Jugendliche bewegen und umtreiben.“ Dem Kernanliegen der Akademie habe die scheidende Kollegin mit „ihrem guten Verständnis für die Anliegen und Sorgen der nachwachsenden Generation“ voll entsprochen.

Für den Freundeskreis der Evangelischen Akademie Tutzing überbrachte dessen Vorsitzende, Brigitte Grande M.A., ein Grußwort, in dem sie Frau Neuser dankte „für Austausch und Vernetzung, für Absprache und Unterstützung“ in allen Belangen, die sich „mit Kindern sowie der Tutzinger Schul- und Bildungslandschaft“ befassen.

Foto: Hanna-Lena Neuser, Akademiedirektor Udo Hahn (© swb)

Dr. Axel Schwanebeck